

1. Herren - 5. Spieltag: SG Weißenthurm/Kettig – TTG Nettetal 9:2

Geschrieben von: Marcus Herber

Montag, den 19. November 2012 um 14:43 Uhr

1. Bezirksliga Nord

TTG ersatzgeschwächt ohne Chance

5. Spieltag: SG Weißenthurm/Kettig - TTG Nettetal 9:2

Gegen den Tabellennachbarn aus Weißenthurm/Kettig wollte die TTG Nettetal wichtige Punkte für den Klassenerhalt sammeln. Doch bereits vor dem Anpfiff war bereits klar, dass dies ein besonders schweres Unterfangen, an diesem Abend, werden sollte. Denn mit Brett eins, Stephan Herber, dem absoluten Punktegaranten mit einer Einzelbilanz von 7:1 Spielen im vorderen Paarkreuz, und Brett sechs, Kurt Wellems, fielen gleich zwei Stammspieler krankheits- und verletzungsbedingt aus. Dadurch musste die komplette Mannschaft um eine Position aufrücken. Mit folgender Formation erhoffte man sich trotzdem die Ausfälle ersetzen zu können: M. Herber, Hartung, M. Köster, Link, S. Köster, Gläser.

In den teilweise neuformierten Doppeln agierte man zunächst unglücklich und Herber/M. Köster sowie Hartung/Link verloren jeweils in vier Sätzen. Doch ohne jegliche Anpassungsprobleme in der ungewohnten Spielklasse, hielten ausgerechnet, die kurzfristig Eingesprungenen S. Köster/Gläser, mit einem souveränen 3:0 Sieg, die TTG im Rennen. Allerdings konnte man in den anschließenden Einzelpartien die Ausfälle nicht mehr kompensieren und so konnte nur noch M. Herber eine Partie für sich entscheiden. Mit der höchsten Saisonniederlage musste man die Heimreise antreten.